
合格おめでとう！（平成 30年受験） 

一部の「合格の喜びの声」を下さった塾生の皆

さんを紹介します。 

宮崎市内有名県立高校    3年 A さん 

        国立熊本大学（法学部）合格 

        私立立命館大学（法学部）合格 

私は中学生の時から、数学が苦手科目でした。しかし、塾では自分の

ペースに合わせて授業して下さり、分からないところはすぐに質問できる

ため、良く理解した上で次に進むことができました。私の疑問点にも根気

強く説明していただき有難かったです。 

英語では文法を丁寧に教わりました。今まで、疎かにしていた英文法を

きちんと復習できたので、自信もつきましたし、文法問題だけではなく長文

読解にも対応ができ力に繋がったと思います。 

また、個人指導で、先生との時間のすり合わせも順調にいき、通塾もス

ムーズにいきました。色々な面で、励まし配慮してくださって、通いやすか

ったと思います。本当に、お世話になりました。 

 

日本大学高等学校（特進科）  3年 B君 

九州工業大学（情報工学部）合格 

僕は小学校 5年の時、中学受験に備えるために塾に通い始めました。 

（当時、日大中、一種特待を貰えたことも北村塾の指導に感謝していま

す。）結果的には、大学受験まで、長い間、本当に北村塾にお世話になり

ました。 

科目は英語、数学、国語等を初め、自分の弱点と思える所を中心に、

定期テスト、受験に備えて指導していただきました。 

小学、中学、高校と大学受験の勉強期間はとても長いようで終わってみ

ると、短く感じました。特に、高校 3年の夏からは、時間の流れを早く感じ、

入試への不安と焦りで押しつぶされそうになることもありましたが、塾の先

生方や家族の支えによって何とか乗り超えることができました。 

これから一層、勉学に励み自分の進みたい道に向かって頑張っていこ

うと思います。              本当に、有難うございました。 

 

サァ、今度は自分の番だ！！ 

頑張れ受験生！！ 

ヤル気、元気、根気、北村塾は応援します。 



 

宮崎北高等学校     3年 C さん 

宮崎大学教育文化学部（初等教育コース）合格 

私は中学の頃から数学が苦手で、高校に入ってからも克服することが

できていませんでした。高 3 になって部活を引退してから北村塾にお世話

になると決意しました。今となってみると、もう少し前から入塾していれば

良かったと思っています。 

塾での授業は、1対１の個人指導だったので、自分の分からない問題を

細かいところまで丁寧に教えていただくことができました。これが、力につ

ながったと思います。 

大学進学を目指す後輩の皆さんは、受験までの時間は、自分が感じて

いるより意外と早く来ます。私のように、もう少し早くはじめていれば、と思

うことのないように、今の通塾、毎日の勉強を大切にして、志望校合格を

目指して頑張ってほしいと思います。北村塾の先生方、本当にお世話にな

りました。                      有難うございました！！ 

 

住吉小学校       小６ D君 

日本大学中学校一種特待取得 

僕は受験に備えて入塾しました。塾では一斉授業と個人指導を受けま

した。個人指導はテキストの他に過去問やテストも用意してくださり全力で

解きました。過去問を解くことで自分の弱点を見つけ強化することができ

ました。また、分からない事があれば、分かるまで、しっかり教えてもらい

受験に役立てる事ができました。 

塾では定期的に「塾内学力テスト」が実施され、自分の学力のレベルを

知ることができました。また、次のテストでもっと高得点を出そうと、受ける

こと自体が目標となり、問題を解く力に繋がったと思います。先生にしっか

り丁寧に教えていただいたおかげで、入試やプレテストの日も落ち着いて

試験に臨むことができました。 

僕がこうして日大中、特待 1 種の資格を取得できたのも北村塾で受験

に備えたおかげだと思います。いつでも丁寧に指導してくださった先生方

には心から感謝いたします。 

 

その他、特待生として日大中学 2 名等、中学受

験、高校受験、大学受験に今年も奮闘し、予想

を覆す良い結果を見ることができ、更に、実績を

伸ばすことができました。  頑張れ受験生！！ 


